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5. DES GERMINOIS AU MATCH DE CHOLET BASKET.

Le Courrier de l’Ouest – Mercredi 1er Avril 2009

6. JIM BILBA ET ANTYWANE ROBINSON,
AU SEMI-MARATHON DE NUAILLÉ.

Comme chaque année la commune de Nuaillé organisait son Semi-marathon dans le Massif Forestier.
Cet évènement comptait également une course de 8 kilomètres et une course pour enfant, avec une
météo d'exception, cette 24 édit ion aura été une nouvelle fois l'année du record pour le nombre de
participants.

Jim BILBA et Antyw ane ROBINSON, parrains de Nuaillé, ont remis les lots aux gagnants des
différentes courses.

Synergences – Vendredi 3 Avril 2009
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7. SEANCE DE DEDICACES AU SUPER U DE VALLET

Les joueurs de Cholet Basket étaient conviés le mercredi 1er avril 2009 à une séance de dédicaces à
l’HYPER U VALLET. Cette séance était organisée par notre partenaire BRIOCHE PASQUIER. Pendant
une heure, les joueurs ont répondu aux différentes sollicitations des clients du magasin : dédicaces,
photos souvenirs...

BRIOCHE PASQUIER a offert un "goûter" aux enfants qui venaient voir les joueurs professionnels. En
marge de cette manifestation un jeu-concours était organisé et 40 personnes ont gagné une place pour
assister à la rencontre CB/PAU ORTHEZ ou CB/ROANNE.
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8. INTERVIEW DE RODRIGUE BEAUBOIS

1- Tout d’abord félicitation pour votre qualification pour le Final Four. Comment expliques-tu tes
récentes performances offensives au sein de l’équipe de Cholet Basket ?

Merci. Je dirai que depuis l’arrivée de Kevin BRASWELL, j’ai dû me reposit ionner au poste 2. Il m’a
d’ailleurs fallu du temps pour m’habituer à ce poste. Mais au fur et à mesure, j’ai appr is certaines
choses, j’ai pris mes marques. J’essaye d’aider l’équipe avec ce que je sais faire. Mes coéquipiers ont
vraiment confiance en moi et ils m’ont toujours aidé, même dans les moments diff iciles. Aujourd’hui, ils
m’aident encore à être meilleur.

2. Le coach Erman KUNTER avait mis beaucoup d’espoir en toi en début de saison, mais tu
as contracté une blessure à la main. Etait-ce une blessure sérieuse et était-ce difficile de
revenir après ça ?

Je me suis fait opérer du pouce. Ce n’était pas une très grosse blessure, mais elle est arrivée au
mauvais moment. Je n’ai pas pu me préparer comme je le souhaitais pendant les vacances. Au
début de la saison, je n’ai pas pu donner ce que l’on attendait de moi.

3. Tu as eu une impressionnante réussite à 3pts lors des derniers matches européens.
Travailles-tu régulièrement ton tir ? Par exemple, Larry Bird faisait des séries d’une
centaine de shootes par jour avant et après les entraînements collectifs. T’arrive-t-il de
faire la même chose ?

C’est vrai que c’est mieux au niveau de mon shoot. Je reprends confiance en moi petit à petit,
après un début de saison difficile. J’essaye de travailler mon adresse en dehors des entraînements
et pour l’instant ça me réussit.

4- Aimerais-tu être sélectionné un jour en Equipe de France A et est-ce un objectif
réalisable ?

Je pense que tout joueur aimerait porter les couleurs de son pays. Ce serait un grand honneur de
porter le maillot de l’Equipe de France. C’est un objectif qui me tient à cœur et si un jour je suis
sélectionné, je ferai de mon mieux pour aider cette Equipe de France.
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5- Qui est ton meilleur ami dans l’équipe de Cholet ? Qu’est-ce que cela te fait de jouer au
côté de Nando DE COLO ?

Vu que l’équipe est très jeune, on s’entend tous très bien. Je m’entends avec tout le monde, peut-
être un peu plus avec les joueurs avec lesquels j’étais au Centre de Formation.

Nando est un très bon joueur. Il a été élu MVP Français de ProA à 21 ans, cela prouve qu’il a un
très bon niveau de jeu. C’est très intéressant de jouer à ses côtés. Cela me permet d’apprendre et
ça m’encourage à essayer de m’imposer comme lui. Nous nous entendons plutôt bien sur le
terrain, car nous avons l’habitude de joueur ensemble depuis le Centre de Formation.

6- Quand Nando est sorti à cause de sa blessure au nez contre Kiev, as-tu senti plus de
pression sur tes épaules ?

Déjà c’était la belle. On savait que si l’on perdait cette rencontre, tout était fini. Ca nous a
vraiment motivés pour gagner ce match, synonyme de Final Four. Quand j’ai vu Nando se tenir le
visage et qu’un peu de sang coulait entre ses doigts, j’ai tout de suite compris que ce serait difficile
pour nous, car c’est un joueur majeur et très important dans l’équipe. Comme j’étais déjà
concentré sur notre objectif, la victoire, je me suis dit qu’il fallait que je m’assume plus dans ce
match et que je prenne plus de responsabilité. Toute l’équipe s’est adaptée et l’envie collective a
payée à la fin de la rencontre.
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7- Etes-vous confiants avant de rencontrer la très bonne équipe du BC Triumph (Moscou) en
demi-finale du Final Four de l’EuroChallenge ? Allez-vous remporter cette compétition ?

Nous sommes très contents d’être qualifié pour le Final Four. Nous n’allons pas à Bologne pour
faire de la figuration. Il reste seulement deux matches à gagner pour remporter ce titre. Nous
allons tout faire pour aller au bout. Tous les finalistes sont de très bonnes équipes, mais nous
sommes très motivés et nous allons tout donner pour y arriver. Pour la victoire je ne peux rien
garantir, mais tout est possible.

8- La France a révélé de nombreux joueurs de talent dans le passé. Lorsque tu as
commencé à jouer au basket, quel joueur admirais-tu ?

Quand j’étais petit, je voulais faire du football. Un soir, j’ai vu un match de basket à la TV et j’ai
vraiment apprécié. Dans mon voisinage, il y avait quelqu’un qui s’occupait d’un club de basket. Il
m’a proposé de les rejoindre et j’ai tout de suite accepté. Pendant mon enfance, il n’y avait que les
matches NBA de retransmis à la TV, donc j’étais fan de Ray ALLEN, pour son shoot, et de Monsieur
Allen IVERSON. C’est un gars tout petit qui passe partout, dans les petits trous pour finir sur les
« big men ».

9- Tu es né en Guadeloupe. Quand es-tu arrivé à Cholet ?

Je suis né en Guadeloupe en 1988 et je suis arrivé au Centre de Formation de Cholet lorsque
j’avais 17 ans (il y a 4 ans).

10- As-tu une grande famille ?

Nous ne sommes que 5, j’ai effectivement deux grandes sœurs.

11- Qu’aimes-tu faire quand tu ne joues pas au basket ?

Jouer aux jeux vidéos, squatter internet comme tous les jeunes, passer des moments avec mes
amis, regarder le sport à la TV et écouter de la musique.
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9. RODRIGUE BEAUBOIS MVP DU MOIS DE MARS 2009

Pour ce mois d'Avril les internautes de www.cholet-basket.com ont voté massivement (74%) pour élire
Rodrigue BEAUBOIS MVP du mois de Mars. Un geste des internautes venant remercier les prouesses de
Rodrigue sur ses derniers matchs, en championnat comme en EuroChallenge. A la seconde place, on
retrouve Randal FLAKER puis Nando DE COLO et Thomas LARROUQUIS ex aequo.
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10. BOLOGNE POUR LE FINAL FOUR

FIBA Europe a annoncé aujourd'hui que le Final Four Eurochallenge se tiendra dans la vieille ville
italienne de Bologne, l'événement débutera le 24 avril avec les demi-finales et terminera deux jours
plus tard, pour la finale et le couronnement du champion.

"Je suis sûr que la ville donnera une bonne atmosphère pour l'événement», a déclaré le président de FIBA
Europe George Vassilakopoulos.

"Il ya peu d'endroits au monde où les fans sont passionnés par le jeu de basket-ball comme ils le sont, à
Bologne" a ajouté le Secrétaire général de FIBA Europe Nar Zanolin.

Le club de Virtus Bologne est l'un des clubs de basket-ball les plus anciens et les plus réussis dans le
monde, sa fondation remonte à 1871, espérons que les joueurs et le staff de CB s'y sentent à l'aise.

En demi-f inale, les Choletais affronteront les Russes de Triumph Moscou, l'autre aff iche opposant le club
hôte, la Virtus Bologne, aux Chypriotes de Limassol.

Nous vous proposons de venir encourager votre équipe de Cholet Basket à l’occasion de cet
événement.

Pour tout renseignement sur ce déplacement (en avion ou en autocar), merci de contacter Sandrine
au 02 41 71 65 00 ou par e-mail : sandrine.daniel@cholet-basket.com

Ouest France – Samedi 4 Avril 2009
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11. ENTRAINEMENT A LA CCI

Depuis le début du mois de mars, 4 entraîneurs diplômés de Cholet Basket se relayent sur plusieurs
dates afin de réaliser un entraînement avec les apprentis du CFA Eurespace de Cholet.

Un entraînement a eu lieu le jeudi 2 Avril 2009, les jeunes étaient encadrés par Jean-François MARTIN,
Sylvain DELORM E.

SEANCE DU 2 AVRIL 2009
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12. AGIR, PARTENAIRE DU CHOLET BASKET ENTREPRISE

Le dimanche 05 avril 2009, le départ de la Transat BPE « Belle-Ile-en-Mer Marie-Galante » a été
donné. Le skipper Adrien HARDY, sur son bateau aux couleurs d’AGIR RECOUV REM ENT, f igure
parmi les 14 concurrents de cette course en solitaire.

Monsieur Stéphane PAYE, PDG d’AGIR RECOUV REMENT et partenaire de Cholet Basket, a
convié ses salariés, partenaires et amis à suivre le départ de cette transat.

Adrien HARDY est bien rentré dans cette course puisqu’au dernier pointage (mercredi 8 avril à 14h00)
il était en 55me posit ion ! Bon vent à lui !

Vous pouvez suivre en direct la progression d’Adrien HARDY sur le site off iciel de la transat :
http://www.transatbpe.com/fr/s01_home/s01p01_home.php
http://www.adrienardy.com

Retour en image sur la journée du départ :
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13. RICHOU, PARTENAIRE DU CHOLET BASKET ENTREPRISE

Le Courrier de l’Ouest – Jeudi 2 Avril 2009
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14. BODET, PARTENAIRE DU CHOLET BASKET ENTREPRISE

Le Courrier de l’Ouest – Mercredi 1er Avril 2009
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15. Michel BONNEAU, PARTENAIRE DU CHOLET BASKET ENTREPRISE

Le Courrier de l’Ouest – Lundi 30 Mars 2009

Ouest France – Mercredi 1er Avril 2009
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